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giustamente tollerati nè dai profughi, nè 
dai loro rappresentanti. (Gli interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Rota , Be l la t i» . 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere 
come intenda provvedere per far cessare il 
deplorevole disservizio della Regia pretura 
di Pisa, determinato da assoluta insuffi-
cienza del personale strettamente necessa-
rio al suo funzionamento. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Dello Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per conoscere se, 
approssimandosi il 31 agosto, data consue-
tudinaria in Sicilia per il termine degli af-
fìtti di terra, egli intenda provvedere a ri-
guardo della Società di affittanze colletti-
ve, sia in ordine alla proroga della durata 
degli affitti, sia circa le date dei paga-
menti dello estaglio, anche quando esso sia 
superiore alle due mila lire, tenendo pre-
sente che buona parte dei soci è stata chia-
mata alle armi dopo la semina ed altri la-
vori agricoli, e che tutto consiglia di ga-
rantir tanto a costoro quanto ai soci ri-
masti, il fondo, nell'interesse dell'agricol-
tura e della resistenza interna del Paese. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« V a c c a r o » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se non ri-
tenga necessario assicurare sin d'ora che, 
sui fondi posti a disposizione delle prefet-
ture per la refezione scolastica, sarà con-
tinuata la erogazione dei sussidi mensili 
anche nel periodo estivo a quegli asili e 
giardini d'infanzia che rimangono aperti 
pure in detto periodo con lo scopo lodevolis-
simo di continuare l'assistenza ai figli dei 
richiamati sotto le armi. 

Chiede inoltre d'interrogare i ministri 
dell'interno e del tesoro, per sapere se, di 
fronte alla riconosciuta impossibilità da 
parte di molti asili, di concedere al pro-
prio personale quegli aumenti di stipendio 
che altra volta, con circolare ai prefetti, 
l 'onorevole ministro dell'interno ebbe a di-
chiarare indispensabili, non ritengano do-
veroso un intervento sovventore del Go-
verno nel senso di assicurare alle ammini-
strazioni degli asili le somme necessarie per 
la concessione di quegli aumenti. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se non creda necessario, in relazione 
ai concorsi magistrali aperti di recente^ 
per l'anno scolastico 1918-19, a termini de-
gli articoli 2 del regolamento 6 aprile 1913, 
n. 549 e 5 del regolamento 6 aprile 1913, 
n. 552, prendere sollecitamente i provvedi-
menti necessari perchè i maestri profughi 
possano prendere parte a , d e t t i concorsi 
utilmente e senza alcun pregiudizio deriva-
to loro dalforzato abbandono delle loro sedi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda di dar conto al Paese o con bollettini 
0 con comunicati dell'opera di abnegazione 
e di valore che ha compiuto e sta com-
piendo al fronte la Eegia guardia di finanza 
a nessun altro Corpo seconda nell'adempi-
mento del glorioso suo dovere. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Vinai ». 

<< I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda conveniente ed opportuno estendere 
ai militari nati dopo il 31 dicembre 1892, e 
dichiarati permanentemente inabili alle fa-
tiche di guerra, la circolare n. 311 dello 
scorso maggio riguardante la nomina di 
sottotenenti di Commissariato e sussistenza, 
considerando che quelli dei militari sud-
detti, che hanno i richiesti titoli di studio, 
data la loro inabilità alle fatiche di guerra,, 
verrebbero ad essere così utilizzati molto 
meglio che come semplici soldati. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Giaracà ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri e il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non riten-
gano necessario di intervenire per evitare 
accaparramenti di pellami da privati che 
non hanno mai trat tato tali articoli, ma lo 
fanno ora esclusivamente a scopo di specu-
lazione, riuscendo ad aumentare gravemente 
1 prezzi del mercato. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ciccarone ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno di provvedere per la ces-
sione alla industria privata di tutte le cai-


